

ENCUENTROS EL MERCURIO



Jorge Miranda, Felipe Figueroa y Janina Marcano NUEVAS TENDENCIAS EN EL MANEJO DEL DOLOR

MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO / 18:30 HORAS / ONLINE

Cada vez más personas sufren algún tipo de dolor físico. Hoy existe la medicina del dolor, que enfrenta de manera multidisciplinaria este problema. ¿Cuándo acudir a ella? ¿Cómo se maneja actualmente el dolor crónico? El anesestesiólogo Jorge Miranda y el kinesiólogo Felipe Figueroa, especialistas en la materia, responden estas y otras preguntas.

Jorge Miranda: Médico cirujano y especialista en Anestesiología y Reanimación de la U. Mayor. Magíster en Tratamiento del Dolor, U. de Salamanca, España. Postgrado en Técnicas Intervencionistas para Dolor Crónico Refractario, Fundación Caidba, Universidad de la Plata, Buenos Aires. Experto en Intervencionismo y Radiofrecuencia de la Sociedad Española Multidisciplinaria del Dolor.

Felipe Figueroa: Kinesiólogo de la UMCE. Magíster en Psicología Positiva de la U. Adolfo Ibáñez. Cofundador y past president de la Sociedad Chilena de Kinesiología en Salud Mental, SOKISAM. Director Sociedad Clínica de Medicina Hiperbárica O2. Director del Comité de Conexiones Sociales y Psicología Positiva en la Sociedad Chilena de Medicina del Estilo de Vida, Sochimev.

Janina Marcano: Periodista científica especializada en salud. Se desempeña en las secciones Vida, Ciencia y Tecnología, y Salud y Bienestar de El Mercurio. Magíster en Periodismo Escrito de la Pontificia Universidad Católica de Chile y El Mercurio.

Valores: Socios Club de Lectores \$5.000*/Público General \$10.000

Suscríbese a Encuentros El Mercurio y Acceda a todos los eventos del mes por \$1000 el primer mes y a partir del 2do mes UF 0,24 mensual.

Venta de entradas y suscripción en +562 27536363, Casa Club Santa María 5542. Compra online y más información en <https://encuentros.elmercurio.com> (El ticket permite ver los Encuentros en vivo o después de la transmisión)

*Para suscribirse a El Mercurio visite www.elmercurio.com